

Histoire

Quand je suis arrivé à Olympie, on a défilé pour Héra et Zeus. Tous les athlètes ont prêté serment sur l'autel de Zeus pour ne pas commettre de fraude.

Le lendemain, toutes les épreuves ont commencées.

Les courses ont commencées les premières, j'y ai assisté avec grand plaisir. Puis c'était à mon tour. J'étais un athlète de la cité de Sparte pour le Pentathlon, mon épreuve c'est le lancer du disque. Quand mon tour est arrivé, j'avais le trac car il y avait des milliers de personnes venues de toute la Grèce. Puis j'ai lancé le disque de toutes mes forces. On m'a ensuite dit que j'avais gagné. J'étais très content de moi. Léonidas, le roi de Sparte en personne m'a dit «bravo Héros». Enfin, le dernier jour est arrivé. Là, on m'a donné une couronne d'olivier. Pour nous les athlètes, c'était un bien rare et précieux. Ensuite il y a eu le banquet des gagnants, puis nous sommes rentrés à Sparte où l'on m'a traité comme un héros. Et c'est à ce moment-là que je vous ai raconté cette histoire.



Alexandre Stépien, 6ème3